

Endkampf des Jugendmannschaftsschießen der Sportschützen des Gaus in Krötenbruck **Nachwuchsschützen schießen Top-Ergebnisse**

Der Endkampf des Jugendrundenwettkampfes 2010 des Gaus Nord-Ost-Oberfranken der Schützenjugend fand am Samstag in Hof-Krötenbruck statt.

Im Schützenheim der Schützenbrüder Krötenbruck trafen zum Finalschießen die besten 8 Jugendlichen der Vorkämpfe in den Disziplinen Luftpistole und Luftgewehr aufeinander. Es war für die jungen Schützen und Schützinnen eine neue Art von Wettkampf, da hier nur die Einzelleistung gewertet wird. Zu Beginn wurde ihnen der Ablauf und die Wertung durch den Wettkampfleiter und Jugendleiter der Schützenbrüder Krötenbruck Günter Hornung erklärt. Dann begann mit den Luftgewehrschützen der spannende Wettkampf. Auf Platz 1 in den Vorkämpfen war Max Bujak, gefolgt von Marina Mäusbacher und Daniela Panzer. Platz 4 und 5 teilten sich Nicole Kormann und Moritz Dietel. Auf Rang 6 schoss Franziska Rödel, gefolgt von Linus Drescher. Den letzten Finalplatz nahm Marcel Kormann ein. Bereits bei Beginn war klar, dass sich die beiden ersten mit einer Differenz von 0,4 Ringen nicht schenken werden. Dies bestätigte sich auch im Finale. Bereits nach dem ersten Wertungsschuss zog Marina Mäusbacher am ersten vorbei. Der konnte sich jedoch wehren und lag nach wenigen Schüssen wieder in Führung und konnte diese bis zum Ende beibehalten. Es gab beim 9. Wertungsschuss jedoch eine andere Überraschung: Franziska Rödel schaffte es, den Abstand von 2,7 Ringen einzuholen und den vor ihr liegenden 5. Moritz Dietel zu schlagen. Das beste Finalergebnis wurde von Max Bujak geschossen, der damit seinen ersten Platz verteidigte. Die Zweite blieb, wenn auch sehr knapp, Marina Mäusbacher. Den dritten Platz verteidigte Daniela Panzer, die zeitweise nur wenige Zehntelringe an der Zweiten dran war.

Im Anschluss folgte gleich das Finalschießen in der Luftpistolendisziplin. Auch ging es bei den ersten beiden Plätzen mit nur 0,5 Ringen Differenz sehr knapp zu. Der Führende, Haico Hornung musste seinen Platz gegen seinen Mannschaftskameraden Jonas Freyberger verteidigen. Mit etwas größerem Abstand startete Simon Probst auf Platz 3 und Isabell Breuer auf Stand 4. Danach starteten mit Ann-Katrin Müller und Christian Schreyer zwei Schüler und Jasmin Kuttler nahm den letzten Finalplatz ein. Beim ersten Finalschuss konnte Haico noch seine Führung etwas ausbauen, doch bereits beim zweiten wurde diese durch Jonas wieder zunichte gemacht. Danach knabberte er sich langsam wieder ran und konnte Jonas beim 5. Schuss den 1. Platz wieder abjagen. Der wehrte sich und war bis zum 8. Schuss wieder in Führung. Dann macht Haico mit zwei Zehnern und einem Neuner den Sack zu und wurde Erster gefolgt von Jonas Freyberger und Simon Probst (alle drei aus Hof). In der restlichen Reihenfolge ergaben sich keine Änderungen.

Mit diesen beiden Finalschiessen war das Jugendmannschaftsschießen des Gaus abgeschlossen und es konnten gleich im Anschluss die Sieger geehrt werden. Die ca. 60 anwesenden Jugendlichen und deren Betreuer ließen die Siegerehrung zu einem kleinen Gaujugendtag werden. Die Stimmung und das Wetter waren herrlich.

Die Einzelsieger waren :

Luftgewehr : 1. Max Bujak (472,8 Ringe), 2. Marina Mäusbacher (471,2 Ringe), 3. Daniela Panzer (468,2 Ringe), 4. Nicole Kormann (466,5 Ringe), 5. Franziska Rödel (459,2 Ringe)
Luftpistole: 1. Haico Hornung (429,0 Ringe), 2. Jonas Freyberger (427,6 Ringe), 3. Simon Probst (399,1 Ringe), 4. Isabell Breuer (370,1 Ringe), 5. Ann-Katrin Müller (337,5 Ringe).

Die Gruppensieger in den einzelnen Gruppen waren:

Luftgewehr:

Gruppe 1: PTSV Hof

Gruppe 2: SV Frohsinn Leupoldsgrün

Gruppe 3: SG Saalenstein/ Scharten

Luftpistole:

Gruppe 1: HSSV Hof 1

Anschließend wurden die Besten der Jahrgangsmeisterschaft geehrt. Diese wurde in insgesamt vier Disziplinen – Luftgewehr, Luftpistole, Kleinkalibergewehr-Liegend und Kleinkaliber Sportpistole ausgeschossen. Es waren etwa 100 Jugendliche und Schüler des Gaues Nord-Ost am Start.

KK-Liegend: Jahrgang 93 Timo Bujak (531 R.), Jahrgang 95 Marina Mäusbacher (562 R.)

Sportpistole: Jahrgang 90 Florian Pöhlau (244 R.) Jahrgang 91 Benedikt Wiesnet (225 R.),
Jahrgang 92 Johanne Rauh (121 R.), Jahrgang 93 Marcel Möckel (231 R.)

Luftgewehr: Jahrgang 94 Max Bujak (378 R.) Jahrgang 95 Marina Mäusbacher (381 R.),
Jahrgang 96 Sara Jungmichel (183 R.), Jahrgang 97 Tobias Knappe (171 R.),
Jahrgang 98 Johanna Wunner (158 R.)

Luftpistole: Jahrgang 93 Jonas Freyberger (351 R.), Jahrgang 95 Sven Meier (339 R.),
Jahrgang 96 Simon Probst (160 R.)

Bereits bei der Bekanntgabe der Ergebnisse durch den 2. Gaujugendleiter Ulrich Nather wurde klar, dass im Jahr 2011 dieser sportlich faire Wettkampf seine Fortsetzung erhalten wird und sich die Mannschaften der teilnehmenden Vereine im kommenden Jahr gegenseitig nichts schenken wollen. Es wird also wieder ein spannender Wettkampf werden.



Die Sieger umrahmt von Gaujugendleiter Ulrich Nather (links), Vorsitzender der Schützenbrüder Krötenbruck Volker Gelbrich (hinten links) und Gauschützenmeister Walter Benkert (rechts)



Impressionen vom Finalschießen